



Nombre de alumno: Gpe. Elizabeth
Hidalgo Ruiz

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth
Culebro Gómez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Bioética y profesionalismo

Grado: Quinto

Grupo: LNU17EMC0121-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de enero de 2023

INTRODUCCION A LA BIOETICA

La bioética surge de la necesidad de dar respuesta y tratar de solucionar grandes problemas, El conflicto creado por los hechos científicos y las tecnologías en la actualidad, su uso y aplicación por las personas para vivir y sobrevivir en la tierra. Puede ser vista como un momento o un intento de recordar el surgimiento de la universidad medieval, reuniendo saberes dispersos entre grupos sociales para formar instituciones, escuelas, y se encuentran en un momento sintético que las une en su diversidad.

las personas y la relación que existe entre ellas son necesariamente morales, porque la moralidad proviene del conocimiento de los demás, del concepto de igualdad, y el conocimiento proviene de nuestra capacidad de pensar y prever el futuro; este conocimiento vincula a una persona con derechos y obligaciones respétalas y viceversa, y teniendo en cuenta lo que es justo y no justo.

Fue un fenómeno espontáneo de la sociedad de entonces en el siglo XII que permitió la organización académica y científica del conocimiento humano. Hoy, la bioética, plantea ante los grandes hechos científicos, los interrogantes éticos que ellos suscitan, alrededor de una discusión interdisciplinaria y transdisciplinaria a la que deben confluir todas las áreas de conocimientos surgidas en los últimos siglos.

El comienzo de la bioética se fija en 1970, cuando Van Rensselaer Potter escribió el libro, este libro trató de usarlo para formular una nueva comprensión. modelos epistemológicos para la ética y deontología médica y ambiental, Ciencias Forenses y Filosofía de la Medicina; “una inversión en el futuro de la humanidad.

contribuir al futuro de la especie humana mediante la promoción y sistematización de una nueva disciplina: la “bioética” disciplina que señalaba como el futuro de las generaciones

la etimología de bioética describe para que fue creado este principio BIOS puede tomarse como criterio de vida en general o el hombre como persona humana y sujeto individual o viviente, y Ética como reflexión sobre el bien y como interrogantes ante los hechos que plantea la ciencia y en especial la biomedicina.

Nos ayuda a entender que “Bioética” podría describirse como “vida de reflexión”

Los derechos humanos, conciencia, autonomía y dignidad humana, pueden ser referidos en una perspectiva más amplia, a saber, la crisis ecológica, progreso, biológico y revolución, y con la biología médica y la medicalización de la sociedad.

La bioética puede considerarse dentro de las llamadas éticas prácticas como lo son también la ética para el medio ambiente, la ética de los negocios, la ética de los medios y la ética de la política.

Los principios de la Bioética en el modelo "principlista" de Tom Beauchamp y James Childress, son deontologistas. Proponen estos autores en "Principles of Biomedical Ethics" cuatro principios morales para aplicarlos en la investigación científica, la medicina y la atención de la salud y dentro de estas las relaciones entre los profesionales de la salud y los pacientes:

1. Beneficencia, u obligatoriedad de promover siempre el bien del paciente (regla de confidencialidad).
2. No maleficencia, de no infringir ningún daño (regla de fidelidad).
3. justicia que impone que todas las personas sean tratadas de igual manera ni importa sus diferencias (regla de privacidad)
4. principio de autonomía que afirma la autodeterminación de la persona (regla de veracidad). La autonomía recibe preferencia en estos principios

En correspondencia con los valores universalmente reconocidos: la vida y la salud, cualquier enfermera en este caso Nutriólogo puede distinguir dos ideas fundamentales:

- Su profesión le proporciona una capacidad peculiar que la faculta específicamente para contribuir al bien del individuo, la familia o comunidad que atiende.
- Su profesión implica un deber para con la sociedad.

El asunto fundamental del que la Ética se ocupa es la felicidad humana, más no una felicidad ideal y utópica, sino aquella que es asequible, practicable para el hombre.

La felicidad y el placer: Como todo ser vivo, el hombre es más activo que pasivo. La felicidad a la que se ve llamado no es una situación pasiva en la que pueda llegar a encontrarse.

Virtud: virtud humana es un hábito operativo bueno y los hábitos se logran con la repetición de actos.

El concepto de deontología en general. En su acepción más habitual, el término deontología suele usarse para designar la "moral profesional", situándola, así como una parte de la moral, una "moral especializada".

La bioética se ha consolidado como un espacio de reflexión multidisciplinario necesario para abordar con éxito los problemas complejos suscitados en el ámbito específico de la atención sanitaria y ha ido ampliando progresivamente su enfoque para estudiar los factores naturales, tecnológicos y sociales que pueden tener repercusiones sobre la salud humana y la biosfera en su conjunto.

Es por esto que como conclusión es importante el buen manejo de nuestra bioética como especialistas del área de la salud, ya que debido a esto tenemos que practicar todos nuestros valores en consulta para poder brindarle a todos los pacientes una buena cónsula y un buen plan nutricional, cumpliendo con todas sus necesidades.

BIBLIOGRAFIA:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 1 ANTOLOGIA. (n.d.).

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/9f5c73f07c91588ef9a cea062198c470-LC-LNU506%20BIO%C3%89TICA%20Y%20PROFESIONALISMO.pdf>